

15th Illumination Contest

第15回イルミネーションコンテスト

第15回「みんなで飾るイルミネーション・コンテスト」が開催されました。
審査の結果、応募作品19点の中から各賞が決定しました。個性豊かに表現されたイルミネーションを、
写真とともに楽しみください。



鈴木 美佐夫 『森からの贈り物』



社会福祉法人エルム福祉会 smile
『Light up many smiles!! 2016』



カフェ&ごはんプチヴィラージュ 『銀河に想いを』



那須野が原ハーモニーホール
『音のしずく』



栃木県なかがわ水遊園
『Light ACUARIO ブルーファンタジー』



野崎地区活性化協議会
『駅前広場のエンジェル』



黒羽温泉五峰の湯 『森の中の温泉』



トコトコ大田原
『素敵な夜のランドマーク』



商店会・中心市街地活性化協議会等



銅賞

能登 高子 『押川の光』



銅賞

下重 栄二 『ツリーの森』



銅賞

松本 健希
『健ちゃんのPPAP (ピカピカ、明るい、パラダイス)』



銅賞

養護老人ホーム若草園 『夜空に瞬く金のじゅうたん』



銅賞

佐藤 絹江 『心が温まるイルミネーション』

イルミネーションコンテスト入賞者(敬称略)

- 金賞** 鈴木 美佐夫(桜木沢)
- 銀賞** 社会福祉法人エルム福祉会 smile (中田原) / カフェ&ごはんプチヴィラージュ (美原2)
- 銅賞** 能登 高子(須賀川) / 下重 栄二(浅香1) / 松本 健希(桜木沢) / 佐藤 絹江(富池)
- 養護老人ホーム若草園(若草)
- 特別賞** 野崎地区活性化協議会(薄葉) / 栃木県なかがわ水遊園(佐良土) / 那須野が原ハーモニーホール(本町1) / 黒羽温泉 五峰の湯(堀之内) / トコトコ大田原 (中央1) / 商店会・中心市街地活性化協議会等

12/3

力を合わせてタスキリレー

第4回与一くん駅伝大会



市内小学生の駅伝競走大会(通称与一くん駅伝大会)が、市陸上競技協会の主催により美原公園特設周回コースで開催されました。

エントリーチームは昨年より2組増え、29チームが参戦し、各々の思いをタスキに込めて精一杯走りました。

自分との戦い

第44回芭蕉の里くろばねマラソン大会

晴天の下、小学校1年生から65歳以上のベテランランナーまで幅広い年齢層の方が参加し、それぞれが自分との戦いを繰り広げていました。

この日は天候にも恵まれ、与一くんも参加し、多くの歓声が沿道からあがっていました。(大会結果は本誌7Pに掲載しています。)

12/23



12/25

プロの技術を教わろう

ヤクルト真中監督による野球教室



市美原公園野球場で八溝山周辺地域定住自立圏域に在住する中学生を対象とした野球教室が開催されました。

講師として本市出身である東京ヤクルトスワローズの真中満監督をお招きし、プロの技術を教えていただきました。(教室の様子は市公式 You Tube にアップロードしておりますのでぜひご覧ください。 <https://www.youtube.com/watch?v=qhG52njocEY>)

12/26

強く激しく美しく

プラウド栃木FC市長表敬訪問(県選手権初優勝)

12月11日に県グリーンスタジアムで開催された第45回県少年サッカー選手権大会においてPK戦の末に足利トレヴィータFCを降し、初優勝を果たしました。

プラウド栃木FCは県北の子供たちを中心にしたチームで、本市からも6名のメンバーが参加しています。



12/26

熊本まで届けます!

Hi-E NE 熊本復興義援金寄附



平成28年12月4日に行われた「冬のキャラ音フェス」の出演バンドであるHi-E NEからグッズ売り上げの一部及び募金箱による熊本復興義援金43,042円をお受けし日本赤十字社を通し被災地へ送付しました。今年結成11周年を迎え、農業と音楽の融合をテーマに曲作りを行い、大田原市の活性化の為に精力的に活動を行うロックバンドHi-E NE。大田原市イメージキャラクター「与一くん」公式テーマソングの作詞、作曲を手掛ける、大田原ふるさと大使 清水孝宏氏の「ひまわり」のカバー曲を含めた9年振りのニューアルバムを今年発売予定である。